## 2018/6/10 ~6/16 相場見通し

品	目	
鉢	鉢花	ハイドランジアの入荷もかなり減り、ニューギニアインパチェンス・マンデビラ・ハイビスカスといった夏向けの商品の入荷が目立つようになった。緑のカーテン需要のためかつる系の植物がよく売れている印象。土日は天気も良いので、来週は好スタートがきれそうだ。
花	苗物	梅雨入りし一気に売れ行きが落ちた。何とか流れているのはベゴニアセンパやインパチェンス くらいであとは総じて厳しい。売れ行きは鈍ったが梅雨明け後はもっと厳しい。 まだ物量はあるので頑張って売っていきたい。
	大鉢・中鉢	インドアプランツお疲れ様でした。 出荷物も一段落している。リース物の大鉢観葉は苦戦。
観	小鉢	グズマニア・アンスリュウムなど贈答品の観葉物の動きは良くない
葉	ポット	食虫植物・ウツボなどの動きは良い。 定番のヘデラ・シュガーバインなどは苦戦気味。
	コチョウラン	まったくといっていいほど動きがなかった。大輪、ミディーともに壊滅的な値段になってしまった。
洋	その他	グラマトはお中元の時期まで仕入れを控えているのか、昨年以上に動きが悪い。 デンファレも問い合わせはあるものの、まだ引き合いは少ない。
蘭	総括	入荷量は潤沢にあるが、需要がまったくないので相場がどんどん下がっていく負のスパイラル に入ってしまっている。来週もまだ動かないだろうが、咲きすぎにならないように出荷を お願いしたい。

## 販売状況コメント

関東も梅雨入りして嫌な季節が来ました。 今週は台風と被害が出ない事を祈りします。

花苗は、天候に左右される為苦戦すると予想されます。 日々草・ペチュニア・ポーチュウラカは堅調な動きが予想されます。蒸れに弱い品種は鈍い動きに。花鉢は、ハイビスカス・ブーゲン・リーガーベゴニア軟弱。マンデビラ・実付

き物は堅調な動きに。観葉植物は、品薄の為活発な動きが予想されます。

洋ラン、胡蝶蘭は長いトンネルから抜けられない状態が続いています。

天候も悪い日が続きますが、明るく・爽やかに頑張りましょう。

(株)フラワーオークションジャパン